

Herren Verbandsliga Gr. Mitte

Gießener SV III : TTG Margrethenhaun-Künzell
Sonntag, 02.04.2023, 10:00 Uhr

Sieg für den Gießener SV III

Kurzer Jubel herrschte am Sonntagvormittag beim Heimteam des Gießener SV III, als Ivan Arkhipov das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg in der heimischen Halle gegen die TTG Margrethenhaun-Künzell sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Verbandsliga Gr. Mitte mussten beide Mannschaften in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Ivan Arkhipov, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Schon nach 105 Minuten war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Doppeln. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Enders / Müller zeigten Frettlöh / Geier ihren Kontrahenten die Grenzen auf. 6:11, 11:8, 6:11, 11:6, 11:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Arkhipov / Santolaya Wu und Leutbecher / Müller den letzten Ballwechsel spielten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Bajurean / Hahn besiegelten im Anschluss mit einem 11:9, 5:11, 13:11, 11:8 gegen Müller / Blucha einen Punkt für ihr Team. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Recht kurzen Prozess machte Ivan Arkhipov beim 3:0 mit Moritz Enders. Beim Erfolg von Luis Frettlöh gegen Jörg Leutbecher konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Timo Geier gegen Matthias Müller. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Tony Santolaya Wu die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Bei einem Spielstand von 7:0 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Ausreichend spielerische Mittel hatte Alexandru Bajurean letztlich an der Hand, um Michael Blucha zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Maxim Hahn bei der unterm Strich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Thorsten Müller. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 8:1. Beim nachfolgenden Erfolg in drei Sätzen gegen Jörg Leutbecher zeigte Ivan Arkhipov indessen seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Mit dem Erfolg in diesem Spiel steht Leutbecher nun bei 10 Siegen und 29 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit. Die beiden Teams verließen mit einem 9:1-Erfolg für den Gießener SV III die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des Gießener SV III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 41:3 bei 20 Saison-Siegen, einer Niederlage und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft der TTG Margrethenhaun-Künzell erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 19:25. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

Gießener SV III

Doppel: Frettlöh / Geier 1:0, Arkhipov / Santolaya Wu 1:0, Bajurean / Hahn 1:0

Einzel: I. Arkhipov 2:0, L. Frettlöh 1:0, T. Geier 1:0, T. Wu 1:0, A. Bajurean 1:0, M. Hahn 0:1

TTG Margrethenhaun-Künzell

Doppel: Leutbecher / Müller 0:1, Enders / Müller 0:1, Müller / Blucha 0:1

Einzel: J. Leutbecher 0:2, M. Enders 0:1, N. Müller 0:1, M. Müller 0:1, T. Müller 1:0, M. Blucha 0:1